



L'acte a suivi la parole 4 mois après le drame d'Olembe.

Les 50 millions Fcfa promis par les Lions indomptables ne sont finalement parvenus aux ayants droit.

Les victimes des bousculades mortelles du 24 janvier dernier au stade d'Olembe (Yaoundé) ont reçu les 50 millions FCFA promis par les Lions indomptables ce vendredi 10 juin 2022.

La cérémonie de remise du chèque a eu lieu ce jour au siège de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) en présence de son président, Samuel Eto'o, de certains cadres de l'équipe nationale, à l'instar du capitaine Vincent Aboubakar, ainsi que du sélectionneur-manager des Lions indomptables, Rigobert Song.

Pour rappel, les Lions indomptables avaient offert 50 millions FCFA aux familles des victimes de la bousculade d'Olembe survenue le 24 janvier 2022. Cette somme correspondait à leurs primes de qualification en huitièmes de finale de CAN 2022 organisée au Cameroun.